
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Mitteilung 

an die Inhaber der Zertifikate identifiziert durch 

ISIN: AT0000454210 

 
 
Die Inhaber der Zertifikate werden hiermit darüber informiert, dass Grupa Lotos S.A. mit 
PKN Orlen S.A. fusioniert. Im Zuge der Fusion kommt es zur Einstellung des Handels sowie vorab bereits 
ab 29.7.2022 zur Aussetzung des Handels der Aktien von Grupa Lotos S.A. an der Warschauer 
Wertpapierbörse. Durch die Aussetzung des Börsehandels ist nach Einschätzung der Emittentin keine 
ausreichende Liquidität in den Aktien von Grupa Lotos S.A. mehr gegeben. Die Emittentin hat als 
geeigneten Ersatz Alior Bank S.A. identifiziert. In Übereinstimmung mit den Emissionsbedingungen wird 
daher per 29.7.2022 die Aktie von Grupa Lotos S.A. im Korb ersetzt durch die Aktie von Alior Bank 
S.A., identifiziert durch die ISIN PLALIOR00045 und gehandelt in PLN an der Warschauer 
Wertpapierbörse. Die Stückzahl von Alior Bank S.A. wurde bestimmt zu 4,941424117 auf Basis der 
offiziellen Schlusskurse der Aktien von Grupa Lotos S.A. und Alior Bank S.A. an der Warschauer 
Wertpapierbörse vom 28.7.2022. 
 
 
 

Raiffeisen Centrobank AG 

Notice 

to the holders of the Certificates identified by 

ISIN: AT0000454210 

 
The holders of the certificates are hereby informed that Grupa Lotos S.A. will merge with 
PKN Orlen S.A.. In the course of the merger, the shares of Grupa Lotos S.A. on the Warsaw Stock 
Exchange will be delisted and trading in the shares will be suspended in advance as of 29 July 2022. 
Due to this suspension of share trading, the Issuer assesses that there is no longer sufficient liquidity in 
the shares of Grupa Lotos S.A.. The Issuer has identified Alior Bank S.A. as a suitable substitute. 
Therefore, as of 29 July 2022 and in accordance with the terms and conditions of the securities, the 
share of Grupa Lotos S.A. will be replaced in the basket by the share of Alior Bank S.A., identified by 
ISIN PLALIOR00045 and traded in PLN on the Warsaw Stock Exchange. The number of shares of 
Alior Bank S.A. was determined as 4. 941424117 based on the official closing prices of the shares of 
Grupa Lotos S.A. and Alior Bank S.A. on the Warsaw Stock Exchange on 28 July 2022. 
 
 
 
 
 

Vienna, 29 July 2022 
Raiffeisen Centrobank AG 


